

NGO

Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang Gelar Patroli Malam, Hindari Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

May 29, 2024 - 01:08



Polres Cianjur Polda Jabar — Pada hari Rabu malam, 29 Mei 2024,

Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang melaksanakan kegiatan patroli malam di wilayah hukum Polsek Cugenang. Kegiatan ini dilakukan sebagai upaya preventif untuk menghindari terjadinya gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Dalam patroli malam tersebut, petugas Bhabinkamtibmas mengunjungi sejumlah titik rawan di wilayah Polsek Cugenang, termasuk pemukiman warga, kawasan pertokoan, dan area publik lainnya. Patroli malam ini juga disertai dengan kegiatan sambang warga, di mana petugas berinteraksi langsung dengan masyarakat untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas dan mengumpulkan informasi terkait situasi keamanan di lingkungan sekitar.

Kapolsek Cugenang, mewakili Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., memberikan apresiasi yang tinggi terhadap pelaksanaan patroli malam oleh Bhabinkamtibmas. "Patroli malam yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang adalah langkah proaktif untuk mencegah gangguan kamtibmas. Kehadiran petugas di lapangan sangat penting untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat," ujar Kapolsek Cugenang.

Lebih lanjut, Kapolres Cianjur melalui Kapolsek Cugenang menyampaikan, "Saya sangat menghargai dedikasi dan kerja keras seluruh personel yang terlibat dalam patroli malam ini. Upaya seperti ini tidak hanya mencegah kejahatan tetapi juga meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kinerja Polri."

Masyarakat menyambut baik kegiatan patroli malam ini. Banyak warga yang merasa lebih tenang dan aman dengan kehadiran petugas kepolisian di sekitar lingkungan mereka. Beberapa warga juga menyampaikan terima kasih atas kehadiran Bhabinkamtibmas yang selalu siap melindungi dan melayani masyarakat.

Kegiatan patroli malam ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Cugenang dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Polsek Cugenang akan terus meningkatkan intensitas patroli dan bekerja sama dengan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif bagi semua warga.